

Transgéneros pidieron más policías

Invasión de travestis espera Viña del Mar

PEDRO VICARIO

Para los travestis de Viña del Mar que practican el comercio sexual, el verano es la época en que sus ingresos aumentan considerablemente. Sin embargo esto no sólo los beneficia a ellos, ya que la avalancha de veraneantes atrae como imán a decenas de transgéneros de todo el país.

Situación que tiene muy preocupada a Zuliana Araya, presidenta del sindicato de travestis Afrodita de la Quinta Región, quien solicitó a Nelson Godoy, director de Orden y Seguridad de Carabineros, un

aumento en la fiscalización policial en la Ciudad Jardín.

Zuliana explicó su temor ante una avalancha de transgéneros. "Llegan como 60 travestis, que viajan de Concepción y Santiago. Ellas traen droga, asaltan y cogotean en pleno centro de Viña. Nosotras queremos que Carabineros exija el carnet, porque estamos asociadas", puntualizó.

Lorena, presidenta de Traves Concepción, rechazó los temores de su colega Zuliana. "De Concepción no viajan tantas niñas. Y las que van a Viña del Mar, que son como tres o cuatro, son súper



Rolando Jiménez, del Movilh, pidió a Carabineros esclarecer el asesinato de Mauricio Ortega.

ALVARO DURÁN

tranquilas", aclaró.

Junto a Zuliana, Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), solicitó al general Nelson Godoy el inicio de una investigación a fondo por parte de Carabineros, sobre el caso de Mauricio Ortega, peluquero y basquetbolista de 25 años, que el 29

de mayo pasado apareció muerto en la ribera del río El Volcán.

"Un funcionario de la Dipolcar solicitó sin autorización del tribunal el video donde aparece Mauricio con el ex carabinero Víctor Pérez Soto teniendo relaciones sexuales. Aquí hay un delito que se llama obstrucción a la justicia", afirmó el dirigente.